



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bripka Jumadi Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Oct 11, 2023 - 12:26



Bripka Jumadi Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Pondokkasolandeuh, 11 Oktober 2023 - Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, telah melaksanakan kegiatan yang sangat berarti dalam memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat. Pada hari Rabu, 11 Oktober

2023, pukul 11.00 WIB, beliau berkunjung ke Kp. Cipanggulaan Rt. 02/01, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi untuk menjalankan Giat Anjagsana dan Silaturahmi serta sosialisasi SuperApps Polri.

Dalam kunjungannya, Bripka Jumadi tak hanya sekadar bersilaturahmi dengan Bpk. Munawir, tetapi juga menyampaikan serangkaian pesan yang sangat relevan bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat. Beberapa poin yang disoroti dalam pertemuan tersebut antara lain adalah upaya pencegahan Radikalisme dan pentingnya keterlibatan aktif warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, warga diajak untuk waspada terhadap tindak pidana seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Informasi terkait tempat rekrutmen atau penampungan calon tenaga kerja dalam dan luar negeri sangat penting untuk diketahui dan dilaporkan. Bripka Jumadi juga mengingatkan masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor yang kerap terjadi.

Selama kunjungan, Bripka Jumadi juga memberikan imbauan tentang pengelolaan lingkungan dengan melarang pembakaran sampah sembarangan, mengingat musim kemarau panjang yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan dan penyakit ISPA.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jumadi juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG, yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan masyarakat.

Tidak hanya itu, Bripka Jumadi juga dengan tulus mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga, yang diharapkan dapat membantu meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Tentu saja, salah satu poin utama dari kunjungan ini adalah sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat dan memberikan sarana informasi yang lebih baik.

Kunjungan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, dan menjadi contoh nyata dari upaya Polri dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi yang berarti dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Demikianlah ringkasan dari kegiatan luar biasa yang dilakukan oleh Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, yang merupakan bagian integral dari upaya Polri untuk menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga Desa Pondokkasolandeuh dan sekitarnya.